



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

| | |
|---------------------------------|--|
| Fecha o periodo de observación | 12 de enero de 2022 |
| Ubicación | Centro Universitario de los Lagos, Lagos de Moreno, Jalisco. |
| Situación observada y contexto | Vacuna de refuerzo |
| Tiempo de observación | 30 minutos |
| Observador@ | Ma. Guadalupe Castillo Treviño |
| Nomenclatura/Número de registro | T_JC_GACK_02 |

| Hora o periodo de tiempo | Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto) | Descripción |
|--------------------------|--|--|
| 9:00 a 9:30 a.m. | <p>El refuerzo de la vacuna para el personal educativo es sumamente importante teniendo en cuenta el inminente regreso a clases presenciales. Ya con anterioridad se habían abierto las jornadas de vacunación para ellos y todo había funcionado muy bien, es bueno saber que regresaremos a la presencialidad con todas las medidas sanitarias y preventivas para la seguridad de todos.</p> | <p>Desde la entrada había mucha gente para guiarte, había como tres personas dando la bienvenida y las indicaciones, después había como quince personitas recibiendo documentación y revisando que todo estuviese bien, después te llevan a las sillitas todo muy rápido, muy bien organizado.</p> <p>Si la vez pasada fue muy rápido y bonito esta todavía más. Ya en las sillitas había varias filas y las enfermeras avanzaban muy rápido, había gente que pasaba y decía que si tenias quejas o comentarios te dirigieras con ellos. Había una persona que estaba dando las indicaciones, de que si nos sentíamos mal o necesitábamos algo levantáramos la mano y ellos nos auxiliarían.</p> |





INSTITUTO DE
INVESTIGACIONES
HISTÓRICAS

Todo el proceso hubo voluntarios, muy bien implementada la logística para no hacer fila, que no nos diera el sol, todo muy bien pensado. Y luego cuando estábamos ya sentados para la vacuna había un señor que dijo que el “Se ponía nervioso” y cuando le toco la vacuna grito bien feo. Y luego ya te ponen como una etiquetita y te sientan, había una mesa con manzanas y fruta por si necesitabas azúcar o algo. En el momento en que me la pusieron no me dolió casi nada, pero ya después de un rato me dolió el bracito. Nos dejaron ahí un rato, nos dieron las indicaciones y ya, eso fue todo.

